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Rapport annuel 2024 du président central 
 
Le temps passe vite et l'année touche déjà à sa fin. Il est à nouveau temps de passer en revue l'année 2024 de 

l'association. L'année 2024 n'a pas été plus calme, bien au contraire ; d'autres conflits dans le monde, ainsi 

que diverses catastrophes naturelles - également en Suisse - nous ont notamment marqués cette année.  

Comme l'année dernière, je peux vous dire que, du point de vue du comité central et de la commission 

sportive, l'année a été une réussite pour le sport de quilles. Le thème de l'éthique, mais aussi notre avenir et 

notre stratégie sont deux piliers importants sur lesquels nous avons fait un pas en avant. Mais ce n'est que le 

début, ces deux thèmes nous accompagneront en permanence au cours des prochaines années. Les 

changements, l'ouverture à la nouveauté et l'innovation sont des éléments clés si nous voulons contrer la 

spirale négative qui existe depuis des années en ce qui concerne la diminution des membres.  

Je me répète volontiers : pour obtenir un changement positif, il faut que toute la base y participe. En tant que 

comité et commissions, nous ne pouvons pas y parvenir seuls. Lors de l'enquête auprès des membres, une 

grande partie d'entre eux ont partagé notre point de vue et sont prêts à un changement. Je compte donc sur 

votre soutien ! 

 

Début de l'année 2024 

Comme en 2023, nous avons pu commencer notre programme sportif comme prévu cette année. La Corona en 

tant que pandémie n'est définitivement plus d'actualité.  

Nouvelle année = nouvelles chances et ambitions, c'est avec cette devise que j'ai également démarré, et pas 

seulement sur le plan sportif. Avec Patricia Wenger, j'ai participé mi-mars à l'analyse de la fédération avec Swiss 

Olympic. Une deuxième réunion a suivi, au cours de laquelle les champs d'action ont été identifiés sur la base de 

l'analyse et les mesures possibles ont été définies. Objectifs de l'analyse : identifier la situation de départ 

spécifique à la discipline sportive / déterminer les mesures à prendre / définir des mesures. Désormais, cette 

planification de mesures définie en commun fait partie intégrante de la convention de prestations, ce qui signifie 

que ce processus se répétera dans les années à venir.  

 

Assemblée des délégués 2024 

La 92e assemblée des délégués, organisée par l'association St-Gall, a eu lieu le 13 avril 2024 à l'hôtel 

Toggenburgerhof à Kirchberg SG. Ce n'était pas une année électorale et, avec une seule proposition déposée, on 

pouvait s'attendre à ce que l'AD de cette année se déroule relativement bien et rapidement. Seul un nouveau 

réviseur devait être élu. Peter Hofer s'est mis à disposition et a été confirmé à l'unanimité par l'assemblée, 

toutes nos félicitations ! C'est ce qui s'est passé, car nous avons même pu faire une pause artificielle pour ne pas 

finir trop tôt et ne pas avoir l'apéro prêt. Le soleil étant de la partie, l'apéritif dehors a été l'occasion de 

discussions intéressantes. Ensuite, nous avons dégusté un délicieux menu à trois plats. Un grand merci au comité 

d'organisation autour du président, Heinz Jakob, pour la très bonne organisation.   
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Le sport en 2024 

Qu'il s'agisse de la compétition cantonale, de la finale suisse de la coupe individuelle ou du championnat suisse 

des clubs, tous ces événements ont été l'occasion de montrer le sport de quille intéressant et de haut niveau. Je 

ne souhaite pas m'étendre sur le sujet. Les rapports et résultats correspondants aux différentes manifestations 

ont déjà été publiés et seront certainement mentionnés une nouvelle fois dans le rapport annuel du président 

sportif.  

Je ne voudrais pas manquer d'exprimer mes remerciements aux organisateurs et aux chefs de département 

responsables de la commission sportive pour le déroulement impeccable des compétitions ! Sans les 

organisateurs et les bénévoles, nous ne pourrions pas organiser de tels événements. 

 

Remise de prix suisse 2024 

Après avoir été invités à Pfäffikon SZ lors des deux dernières remises, nous avons pu fêter cette année à l'hôtel -

restaurant Sonne à Reiden. Comme toujours, la remise annuelle suisse a été organisé sous le patronage de la 

commission sportive. Avec plus de 150 quilleurs et quilleuses, nous avons pu nous réjouir d'un nombre 

formidable de participants. Cela nous montre que l'introduction d'une finale annuelle suisse est appréciée. Tous 

les vainqueurs ont été honorés sportivement et ont pu recevoir leurs médailles et distinctions bien méritées. 

Merci à Jan et aux membres de la commission sportive pour la bonne organisation et le bon déroulement de la 

remise des prix.  

L'année prochaine, nous serons à nouveau invités à Reiden : La remise des prix aura lieu le 22 novembre 2025. 

Veuillez noter cette date dans votre agenda, le comité central et la commission sportive se réjouissent d'ores et 

déjà d'une forte participation.  

 

Conférences des présidents 2024 

Comme toujours, nous avons organisé deux conférences des présidents. Lors de la séance de printemps - comme 

toujours - le thème principal était la discussion des documents de l'AD. De mon point de vue, il est logique que 

nous continuions à organiser cette conférence sur place et que nous puissions ainsi entretenir des échanges 

personnels. Nous nous réunirons donc en mars au même endroit que celui où se tiendra l'assemblée des 

délégués le 5 avril 2025.  

En automne, nous avions quelques informations à proposer, notamment sur les candidatures, les candidatures 

pour les championnats, la stratégie de l’ASQS et l'analyse de la fédération. Pour la deuxième fois déjà, nous avons 

résumé le contenu de manière compacte sous forme de powerpoint, ce qui a suscité des réactions positives.  

Je suis convaincu de la tenue en ligne de la séance d'automne et je continuerai à le faire les prochaines années, 

pour autant qu'il n'y ait pas de sujets importants qui nécessitent une présence sur place.  

 

Perspectives pour 2025 

Je tiens tout d'abord à remercier chaleureusement tous les membres du comité central et des différentes 

commissions pour leur bon engagement et leur agréable collaboration. Grâce à leur engagement, la Fédération 

suisse des quilleurs sportifs a très bien fonctionné en 2024, certainement aussi à votre satisfaction !  



Rapport annuel 2024 du président central 
 

Page 3/3 

 

Schweizerischer Sportkeglerverband SSKV - ASQS Asscoiation Suisse des quilleurs sportifs 

 

Comme Jan l'avait annoncé lors de l'AD 2024, il va démissionner de son poste de président sportif. 

Heureusement, Jan reste à nos côtés au sein de la commission sportive et nous pouvons continuer à compter sur 

son soutien ! Je suis très heureux que nous ayons pu trouver un successeur qui a déposé sa candidature pour ce 

poste. Nous pouvons ainsi combler la vacance sans faille.  

L'année prochaine, il y aura également beaucoup à faire : Nous devons faire avancer notre stratégie, et une 

proposition soumise à l'Assemblée des délégués 2025 sera déterminante à cet égard. De plus amples 

informations suivront prochainement. L'éthique et les mesures issues de l'analyse de l'association figurent 

également en tête de l'agenda.   

En outre, nous devons mieux nous vendre ou nous commercialiser à l'avenir, et nous devons également 

augmenter le sponsoring. Nous devons générer de nouveaux revenus, car la diminution du nombre de membres 

s'accompagne d'une baisse des recettes, alors que les dépenses stagnent ou augmentent légèrement en raison 

de l'inflation persistante. Le citron est pressé, il n'y a plus de potentiel d'économie du côté des dépenses qui 

permettrait d'équilibrer le budget. 

 

Mot de la fin 

Mon offre de l'année dernière est toujours valable : je suis toujours à l'écoute de vos suggestions, idées et 

propositions. Envoyez-moi vos suggestions par e-mail à muehlemann@sskv.ch, merci beaucoup. 

Je vous souhaite le meilleur pour 2025, beaucoup de santé, de satisfaction et bien sûr toujours « Guet Holz ». Je 

me réjouis de vous revoir sur les pistes de quilles. 

 

Le président central 

Daniel Mühlemann 
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